



Mi Universidad

BOVINOS

Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre 5

Comitán de Domínguez, 7 de Abril de 2024

BOVINOS



CIRUGIAS

corrección

de fistula rector vaginal.

Primer tiempo: se evalúa el animal para la confirmación de la fistula y se introduce el dedo para confirmar la presencia y extensión del recto hasta el periné.

Segundo tiempo: posterior a la tranquilización y anestesia epidural sacro-coccigea, se introduce una pinza punta roma por la fistula rectovaginal, para que sirva como guía y apoyo para la resección del colgajo cutáneo perineal.

Cuarto tiempo: se hace disección roma del tejido subcutáneo para retirar el colgajo cutáneo, visualizándose un diafragma de tejido conectivo.

Quinto tiempo: se incide el recto expuesto longitudinalmente entre las pinzas de Allis, consiguiéndose el acceso directo a la luz del mismo. Enseguida se procede a la sutura del recto a los bordes cutáneos mediante puntos simples con material sintético no absorbible.

Sexto tiempo: se procede a suturar la fistula rectovaginal por medio de puntos continuos y de preferencia con material sintético absorbible, para lo que es necesario revivir sus bordes localizados en el techo de la vagina.

enucleación

procedimiento quirúrgico que tiene como finalidad la extirpación completa del globo ocular, es decir, de todos los contenidos internos del ojo, de la esclera (capa externa que envuelve el ojo) y de una porción del nervio óptico.

Las causas y patologías que pueden llevar a cabo la realización de una enucleación del globo ocular varían pudiendo ser desde neoplasias intraoculares, traumatismos oculares con perforación grave y llegando a endoftalmítis o panofthalmía por malas prácticas quirúrgicas.

ruminotomía.

La ruminotomía es una técnica que se emplea para el vaciado de los preestómagos en casos de urgencia debido a acidosis ruminal aguda, sobrelle-nado ruminal, presencia de bezoares o de otros materiales extraños y de cuerpos punzantes que tra-u-maticen el retículo.

En el proceso de realización se inicia con una sedación para tranquilizar al animal, luego anestesia local o bloqueo para-vertebral y luego bloqueo con el anestésico locales en la zona que se va a intervenir.

desviación

de pene

La desviación del pene o falocampsia, es una causa común de dificultad o incapacidad para la cópula y la pérdida de la libido, así como diferentes tipos de tumores se presentan en el prepucio del área peneana.



cesarea

Si el producto se encuentra vivo y no es posible colocarlo en presentación, posición y actitud normales. En casos de estrechez pélvica o de la vulva. Cuando el conducto obstétrico se encuentra inflamado por traumatismos. En la presencia de productos demasiado grandes. Torsión uterina superior a 90° e hidropesía de las membranas fetales.

Técnicas de la cesárea 1. Técnica en el flanco izquierdo, con la paciente de pie. 2. Técnica ventral, incidiendo la línea media (o línea alba). 3. Técnica ventrolateral o técnica alemana.

Cesárea en el flanco izquierdo con la vaca de pie Es la técnica de elección cuando el producto está vivo. Es la alternativa a elegir cuando no es posible hacer una fetotomía. En casos de torsión uterina. Cuando hay falta de dilatación cervical. Hembras que presentan problemas a nivel pélvico (estrechez o fracturas). Neoplasias en labios vulvares y/o vagina. Técnica Se realiza la incisión de la piel, músculos oblicuos, transversos abdominal y peritoneo. Para localizar el útero se debe desplazar cranealmente el saco ventral del rumen. La exteriorización de la matriz se facilita aplicando relajante uterino.

